

Leichtverletzte. Ich möchte auch die Gelegenheit zum Anlass nehmen, allen Einsatzorganisationen, aber auch unserem Kriseninterventionsteam ganz herzlich zu danken. Es war ein ganz schlimmer, böser Unfall, der sich ereignet hat. Unsere Gedanken sind bei der Familie unserer Verstorbenen.

Ich danke Ihnen für Ihre Anteilnahme.

6 Mitteilungen

6.1 Betreuungsvertrag für AltmietlerInnen der Theodor-Körner-Straße 65

Nagl: Sehr geehrte Damen und Herren, im Sinne des ermächtigenden Gemeinderatsbeschlusses vom 05.07.2018 hat der Verwaltungsausschuss für die Geriatrischen Gesundheitszentren am 07.08.2018 folgenden Beschluss gefasst, der im Gemeinderatssaal zur Einsichtnahme aufliegt:

Es geht um den Betreuungsvertrag für AltmietlerInnen der Theodor-Körner-Straße 65. Sie wissen, wir haben dort eine wunderbare Seniorenwohnoase mit dem Namen Robert Stolz eröffnen können. Dazu braucht es einen neuen Betreuungsvertrag, der, wie gesagt, genehmigt wurde. Ich darf Sie jetzt aber auch ersuchen, diesen Beschluss als Gemeinderat zur Kenntnis zu nehmen.

Originaltext der Mitteilung:

Mitteilung des Bürgermeisters in der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 20.09.2018 über Ferialbeschlussfassungen gemäß § 45 Abs. 5 des Statutes der Landeshauptstadt Graz.

Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Sinne des ermächtigenden Gemeinderatsbeschlusses vom 05.07.2018 hat der Verwaltungsausschuss für die Geriatrischen Gesundheitszentren am 07.08.2018 folgenden Beschluss gefasst, der im Gemeinderatssaal zur Einsichtnahme aufliegt: GGZ-017345/2006,

Betreuungsvertrag für AltmietlerInnen der Theodor-Körner-Straße 65.

Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, diesen Beschluss zur Kenntnis zu nehmen.

6.2 Genehmigung folgender Protokolle:

Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 14. Dezember 2017,

Protokoll der nicht öffentlichen Sitzung vom 14. Dezember 2017,

Protokoll der Festsitzung, Dr. Helmut Marko, 14. Juni 2018

Nagl:

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 14. Dezember 2017 sowie das Protokoll der Festsitzung vom 14. Juni 2018 wurden von der Schriftprüferin, Gemeinderätin Sissi Potzinger, überprüft und lagen seit 5. Juli 2018 zur Einsicht auf. Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, dass der Gemeinderat diese Protokolle genehmigt.

Originaltext der Mitteilung:

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 14. Dezember 2017 sowie das Protokoll der Festsitzung vom 14. Juni 2018 wurden von der Schriftprüferin, Gemeinderätin Sissi Potzinger, überprüft und lagen seit 5. Juli 2018 zur Einsicht auf. Wenn es keine Einwände gibt, gehe ich davon aus, dass der Gemeinderat diese Protokolle genehmigt.

- 6.3 Auflage zur Einsichtnahme der Protokolle:**
Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 18. Jänner 2018,
Protokoll der nicht öffentlichen Sitzung vom 18. Jänner 2018,
Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 8. Februar 2018,
Protokoll der nicht öffentlichen Sitzung vom 8. Februar 2018,
Protokoll der Trauersitzung DI DDDr. Götz, Bürgermeister a. D., 8. Februar 2018,
Protokoll der Trauersitzung em. o. Univ.-Prof. DI DDr. Riedler, 15. März 2018

Nagl:

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 18. Jänner 2018 und 8. Februar 2018 sowie die Protokolle der Trauersitzungen von DI DDDr. Götz, Bürgermeister a. D., vom 8. Februar 2018 und em. o. Univ.-Prof. DI DDr. Riedler vom 15. März 2018 wurden von den Schriftprüfern überprüft und für in Ordnung befunden. Die Protokolle liegen bis zum Tag vor der nächsten Gemeinderatssitzung, Mittwoch, den 17.10.2018, in der Präsidialabteilung, Referat Verfassung und Vergaberecht, Zimmer 310, zur Einsichtnahme auf.

Originaltext der Mitteilung:

Die Protokolle der öffentlichen und nicht öffentlichen Sitzung vom 18. Jänner 2018 und 8. Februar 2018 sowie die Protokolle der Trauersitzungen von DI DDDr. Götz, Bürgermeister a. D., vom 8. Februar 2018 und em. o. Univ.-Prof. DI DDr. Riedler, vom 15. März 2018, wurden von den Schriftprüfern überprüft und für in Ordnung befunden. Die Protokolle liegen bis zum Tag vor der nächsten Gemeinderatssitzung, Mittwoch, den 17.10.2018, in der Präsidialabteilung, Referat Verfassung und Vergaberecht, Zimmer 310, zur Einsichtnahme auf.

6.4 30 Jahre Friedensbüro

Nagl:

Vorgestern haben wir auch hier im Gemeinderatssaal ein besonderes Jubiläum begangen. Wir feiern heuer 30 Jahre Friedensbüro der Stadt Graz. Es gab hier ein gemeinsames geselliges Treffen und es wurde auch beschlossen, kein Symposium zu veranstalten, sondern unsere, vorwiegend, Damen, aber auch ein Vorsitzender ist dabei, sind jetzt unterwegs in der Stadt und informieren die Bürgerinnen und Bürger, in welcher vielfältiger Form wir versuchen, das friedliche Zusammenleben von Menschen in der Stadt zu sichern. Sowohl im Bildungsbereich, aber vor allem auch im Siedlungs- und Wohnbereich und dafür möchte ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Friedensbüros und alle, die diese Institution vor 30 Jahren gegründet haben und sie bis heute zum Großteil begleiten, ein aufrichtiges Dankeschön sagen.

Es ist mir auch eine große Ehre und Freude, eine ehrenamtliche Stadträtin unserer Partnerstadt Darmstadt hier im Gemeinderat begrüßen zu dürfen auf der ZuhörerInnengalerie: Frau Iris Bachmann, seien Sie herzlich willkommen und liebe Grüße an den Herrn Oberbürgermeister und den Gemeinderat.